
Question orale de la conseillère PTB Andrea Cotrena à l’échevine de l’éducation.
Concerne : les frais de garderie sur le temps de midi.

Aujourd’hui, ce n’est pas seulement la rentrée pour nous au conseil mais également dans 
nos écoles communales.
Cette période, pour de nombreuses familles, est synonyme de vaches maigres. L’école est 
sensée être gratuite pourtant, dans la pratique, de nombreux frais retombent sur les parents. 
Dans le cadre de la lutte contre la pauvreté, la ville se doit de mettre en place tout ce qu’ele 
peut pour instaurer en enseignement réellement gratuit dans la pratique.
Pourtant, depuis la rentrée scolaire de septembre 2014, la commune de Verviers a décidé 
quelques modifications de sa politique relative à l'accueil scolaire dans les écoles 
communales. En particulier, une augmentation des prix.
Nous avions alors mené une petite enquête au près de 75 parents qui étaient, à plus de 90 % 
contre cette augmentation des prix et particulièrement remonté sur la question du temps de 
midi : "Ce qui est complètement fou, c'est que même quand on lui fait ses tartines, on doit 
quand même payer! Moi j'habite pas à côté de l'école, si je compte le temps qu'il faut pour 
rentrer de l'école puis y retourner, je l'ai 10 minutes à table. Je ne vais quand même pas 
nourrir mon gamin au lance-pierre tous les midis!" disait une mère interrogée.
Cette situation ne s’est pas améliorée, au contraire, la pauvreté avançant dans notre 
commune, elle pose même de plus en plus de problème.
Mes questions sont donc simples :
Allez-vous revenir sur cette augmentation des tarifs ?
Comment allez-vous mettre en place la gratuité sur le temps de midi ?


